

Arnaud, une belle leçon de vie !



Laurent, Yohann Deparis, Lucia, Arnaud, « tout sourire », le tennis est bien le sport accessible à tous !

Un grand merci à Arnaud qui m'a enthousiasmé !

Ce samedi 17 novembre, il y avait au COSEC de Tournay, une démonstration de sports adaptés !

Laurent avait installé un stand pour la journée pour représenter le TCEH et Arnaud nous a démontré tous son talent pour la pratique du tennis en fauteuil tellement les coups droit, les revers, les volées et les smaches d'Arnaud étaient percutants ! J'ai bien sûr fait connaissance d'Arnaud qui m'est apparu comme un super athlète (il pratique plusieurs sports), motivé, volontaire, sympathique, passionné et qui ne manque surtout pas d'humour ! Il m'a d'ailleurs promis qu'il donnerait des cours gratuits à son tout petit frère (Le Bouffon) !

Chapeau bas, Arnaud, tu nous donnes une belle leçon de vie !

Jacques Legendre.